

Informatique & Bible, asbl - Belgique
Rue de Maredsous, 11 B5537 Denée - Belgique
Tél:+32(0)82.69.96.47 Fax:+32(0)82.22.32.69
cib@cibmaredsous.be



Interface n° e-114 Mars 2009

L'Afrique et la Bible:
quelques commentaires des visiteurs de l'exposition tenue à la
Maison des Écritures (15 octobre – 12 décembre 2008).

Il nous a semblé intéressant de faire écho à cette exposition vue par 200 personnes en faisant appel aux commentaires laissés par les visiteurs dans le Livre d'Or de la Maison des Écritures. Nous les donnons en vrac et presque sans corrections (sinon orthographiques quand cela s'imposait!).

- "Superbes icônes ... Envoyez-nous des catéchistes africains, s.v.p.!", Marc
- "Zeer mooie schilderijen en een interessante tentoonstelling om te zien hoe de technologie geëvolueer is" - Anthony & Xavier
- "Merci d'avoir si bien parlé de la Bible en Afrique, des Africains et de la Parole de Dieu et d'avoir si judicieusement employé les photos du Photos Service des Missionnaires d'Afrique de Namur" - P. A., père blanc
- "Merci pour cette belle exposition qui nous rappelle que nous n'avons pas été les premiers chrétiens en Europe, mais que c'est l'Afrique qui a reçu ce privilège"
- "Merveilleuse réalisation pour une meilleure et plus juste connaissance de l'Afrique authentique. Félicitations" - Cl. et J. L.
- "Het was een aangename verwassing toch deze tentoonstelling te hebben gevonden en bewonderd! M'n zus met 30 jaren Congo achter de rug was getroffen. Dank je wel aan allen die dit mogelijk maken!" - Magda
- "Merci pour votre enthousiasme et la profondeur de vos réflexions à propos de ce patrimoine mondial de l'humanité qu'est la Bible"- G. M.
- "Heureux d'être passé, et de découvrir une autre manière de présenter les textes bibliques" - Bernard van V.
- "Un très grand merci d'avoir pu visiter cette merveilleuse exposition. Ayant vécu plus de 40 ans au Congo où nous avons participé à la traduction de la Bible en langue Kikongo. Cordial merci"- G. G.
- "Molto bene! Un lavoro che é stato possibile solo grazie all amore per la Parola!"- Domenico, missionario
- "Un grand merci pour ce lieu que j'ai découvert avec plaisir et joie! On voit le grand travail accompli et l'on devine l'amour de la Parole qui le nourrit" - P. Giuseppe
- "Celui qui aime l'Afrique se réjouit le cœur de contempler ces images, convaincu de l'origine de l'humanité noire. Aujourd'hui, cette même Afrique est comme en agitation devant l'enfantement d'un nouveau monde" - J.P. D.M., chantier d'Afrique
- "Je n'ai fait qu'apprécier et me suis laissé séduire par la merveille révélée d'un Dieu fait homme, du Verbe incarné pour rassembler les hommes dispersés et pécheurs" - Jean-Marie

